

Pemkot Edukasi Cara Ekspor Bagi IKM di Depok

DEPOK (IM) - Disdagin Kota Depok bekerja sama dengan Pusat Pelatihan Sumber Daya Manusia Ekspor dan Jasa Perdagangan (PPEJP) Kementerian Perdagangan memberikan edukasi tentang cara ekspor kepada pelaku industri kecil dan menengah (IKM) setempat.

"Kami ingin brand lokal Depok kembali eksis di luar negeri sebab baru satu IKM fasyen yang sudah bisa menembus yaitu Ning Santoso dengan Brand Dhacantique sudah melakukan Fashion Show di Amerika Serikat," kata Kepala Disdagin Kota Depok, Dudi Miraz Imaduddin di Depok, Rabu (8/11).

Ia menjelaskan 30 peserta akan diberikan pemahaman tentang tata cara ekspor produk agar pelaku IKM Depok menjadi eksportir di masa yang akan datang.

"Pelatihan ini melibatkan pelaku usaha bidang fasyen, tujuannya agar fasyen brand lokal Depok bisa merambah mancanegara," jelasnya.

Lanjutnya berdasarkan pendataan Desember 2022 terdapat 2.240 IKM yang tersebar di Kota Depok dengan berbagai jenis produk mulai dari olahan makanan dan minuman, kimia, fasyen, kerajinan tangan, alat kesehatan, dan lainnya.

Alat Kontrasepsi Berserakan di Taman Kampung Baru, Warga Resah

JAKARTA (IM) - Warga di sekitar Taman Kampung Baru, Kembangan Utara, Kembangan, Jakarta Barat, mengaku resah dengan banyaknya alat kontrasepsi yang ditemukan di gudang taman tersebut. Alat kontrasepsi bahkan kerap ditemukan di ayunan dan jungkat-jungkit.

Warga bernama Syaefuddin (55), menduga alat kontrasepsi itu digunakan mudamudi untuk berhubungan seks di dalam gudang.

"Sebenarnya kami sudah resah, dari berdirinya (taman) itu sudah tahu (gudang) jadi tempat berhubungan seks. Jadi, kalau orang-orang pada kumpul, kami tegur," ujar Syaefuddin ditemui di lokasi, Rabu (8/11).

Dia mengatakan, kondisi gudang yang gelap sering digunakan untuk tempat berkumpul anak muda. Pagi harinya, petugas kebersihan tak jarang menemukan alat

Dari jumlah yang cukup banyak tersebut melalui kegiatan pembinaan, monitoring serta promosi produk di lingkup nasional yang telah dilakukan oleh Disdagin Kota Depok, terdapat sekitar 176 IKM berorientasi ekspor.

Untuk industri menengah dan besar yang sudah ekspor sejumlah 38 industri. "Apabila melihat perbandingan jumlah IKM yang belum ekspor dan yang berorientasi ekspor tentunya perlu mendapat perhatian, khususnya berupa upaya promosi dan pembinaan yang terus menerus dalam hal pengetahuan, serta pelatihan dan informasi tentang kegiatan ekspor perdagangan luar negeri," ujar Dudi.

Dengan upaya itu IKM diharapkan dapat semakin berkembang dan produknya dapat memasuki pasar ekspor ke luar negeri.

Dikatakannya, kerja sama dengan PPEJP sudah dilakukan sejak 2022 melibatkan pelaku usaha fesyen. Pelatihan ini diharapkan dapat memberikan pemahaman tentang tata cara ekspor dan memberikan peluang pasar bagi para IKM.

"Kami harap peserta agar dapat mengikuti kegiatan dengan aktif sehingga memahami kebijakan dan tata cara tentang ekspor," ujarnya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PEMANFAATAN LAHAN TIDUR UNTUK PERTANIAN

Warga memanfaatkan lahan tidur untuk budidaya tanaman bayam di kawasan Jakarta International Stadium (JIS), Rabu (8/11). Wapres Ma'rif Amin mengatakan untuk mencapai kemandirian pangan nasional pada 2024 optimalisasi pemanfaatan lahan tidur harus terus dilakukan, khususnya untuk menjadi lahan usaha tani yang produktif.

PWNU DKI Jakarta: Jangan Tarik-tarik NU ke Politik Praktis

KH Muhyidin mengatakan, sikap PBNU telah jelas, yakni melarang siapa pun menggunakan lembaga NU untuk politik praktis, termasuk dalam dukungan kepada salah satu calon presiden (capres). PBNU juga akan memberikan sanksi kepada warga NU yang sengaja mengabaikan instruksi ini.

JAKARTA (IM) - Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama (PWNU) DKI Jakarta mewanti-wanti kepada partai politik untuk tidak memanfaatkan NU demi memuluskan kepentingan politik praktis.

PWNU DKI Jakarta mengimbau warga nahdliyin untuk menjadikan NU se-

bagai organisasi (jam'iyah) yang bertujuan mewujudkan kemaslahatan bangsa, bukan demi tujuan bagi kelompok tertentu.

"NU sebagai jam'iyah secara organisatoris tidak terikat dengan organisasi politik dan organisasi kemasyarakatan mana pun juga, serta tidak berpolitik praktis. Karena

itu saya instruksikan kepada seluruh warga nahdliyin di wilayah DKI Jakarta, untuk taat terhadap arahan PBNU, serta tidak membawa NU pada politik praktis," ungkap Rais Syuriah PWNU DKI Jakarta, KH Muhyidin Ishaq di Jakarta, Rabu (8/11).

KH Muhyidin mengatakan, sikap PBNU telah jelas, yakni melarang siapa pun menggunakan lembaga NU untuk politik praktis, termasuk dalam dukungan kepada salah satu calon presiden (capres).

PBNU juga akan memberikan sanksi kepada warga NU yang sengaja mengabaikan instruksi ini.

Sanksi sebelumnya pernah diberikan kepada pengurus NU yang menggelar deklarasi capres di Kan-

tor NU. Pengasuh Pondok Pesantren Miftahul Ulum Cilandak, Jakarta Selatan, ini menegaskan, NU adalah jam'iyah diniyyah islamiyyah ijtima'iyah atau kumpulan sosial keagamaan Islam.

Tujuan besar dari berdirinya NU pun bukan untuk lingkup kecil, namun untuk menciptakan kemaslahatan masyarakat, kemajuan bangsa, dan ketinggian harkat serta martabat manusia.

Dengan dasar itu, sangat disayangkan jika NU digunakan oleh sekelompok pihak tertentu, karena akan cen-

derung bersifat jangka pendek dan sektoral.

Menurut Kiai Muhyidin, NU sangat menghormati hak setiap warga dalam menggunakan hak berpolitik. Namun demikian, dia meminta warga NU untuk bijak utamanya menghadapi tahun politik seperti saat ini.

"Keberadaan NU senantiasa menyatukan diri dengan perjuangan bangsa. NU menempatkan segenap warganya untuk aktif mengambil bagian dalam pembangunan bangsa menuju masyarakat adil dan makmur," ucapnya. ● yan

Fraksi PDI-P: Upaya Pemprov DKI Tangani Banjir Belum Maksimal

JAKARTA (IM) - DPRD DKI Jakarta dari Fraksi PDI-P, Dwi Rio Sambodo menilai persiapan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta dalam menghadapi musim hujan dinilai belum maksimal. Upaya mitigasi bencana banjir sebagai dampak dari musim hujan juga belum berjalan sesuai rencana.

Hal ini terbukti dengan terendahnya sejumlah wilayah di Jakarta ketika hujan melanda beberapa waktu lalu. "Upaya penanggulangan banjir belum dapat dikatakan siap apalagi maksimal. Contoh banjir yang melanda hampir seluruh rumah warga RT 13 Kebon Pala atau Kampung Melayu," ujar Rio melalui pesan singkat, Rabu (8/11).

Di samping itu, kata Rio, durasi surutnya banjir yang merendam wilayah tersebut juga tidak mengalami perubahan. Dari data yang didapatkan Rio, tinggi muka air justru bertambah 50 sentimeter dibandingkan banjir terdahulu.

Rio berpandangan, kondisi tersebut seharusnya tidak terjadi apabila upaya pencegahan dilakukan secara maksimal. Terlebih, Sodetan Ciliwung untuk menanggulangi banjir di Jakarta sudah selesai dibangun dan beroperasi. "Scharusnya tahun ini Penjabat Gubernur sudah bisa mengklaim wilayah yang tidak lagi terendam, apalagi pasca dibuatnya sodetan kali Ciliwung. Tahun ini kami mengingkari setidaknya berita bagus terkait titik bebas banjir karena sodetan terbangun," kata Rio. Diberitakan sebelumnya, banjir melanda wilayah DKI Jakarta pada 4 dan 5 November 2023 setelah dilanda hujan deras. Proyek Sodetan Ciliwung yang disebut dapat menuntaskan 62 persen banjir di Jakarta pun dipertanyakan warga.

Mega proyek yang menghabiskan dana lebih dari Rp 1 triliun ini dianggap belum efektif menanggulangi banjir di Jalan Kebon Pala 2, RT 13/ RW 4, Kampung Melayu, Jatinegara, Jakarta Timur.

Padahal, sodetan terowongan dengan panjang mencapai 1.268 meter itu, diklaim dapat mengalirkan air dengan volume 60 meter kubik per detik. "Apalagi kan sodetan katanya sudah jadi, buktinya banjir lagi," ujar Ketua RT 12 Kebon Pala Sanusi saat ditemui, Minggu (5/11).

Sanusi mengatakan, banjir merendam rumah warga usai hujan deras. Ia mendapat info bahwa Bundangan Katulampa sudah berstatus siaga tiga. Bahkan, Pintu Air Depok dan Pintu Air Manggarai juga berstatus siaga tiga. Alhasil, ia memprediksi akan terjadi banjir besar.

"Jam 23.00 WIB, Sabtu kemarin, Katulampa diinfo siaga tiga, Pintu Air Depok dan Manggarai siaga tiga juga, saya bilang 'wah banjir gede nih'," ucap Sanusi.

Prediksi Sanusi benar. Sabtu malam, air menerjang rumah warga. Bahkan, tinggi air mencapai 175 sentimeter. "Pagi menjelang siang, air sampai 175 sentimeter. Mau hampir dua meter," kata Sanusi. Menurut dia, tak ada warga yang turun kala itu. Semua menyelamatkan diri dengan naik ke lantai dua rumah.

Banjir masih menggenang hingga Minggu pukul 19.00 WIB. Sanusi mengatakan, pada sore hari air sudah mulai surut menjadi 35 sentimeter. Menjelang petang, air kembali menggenangi rumah warga setinggi kurang lebih 50 sentimeter.

"Nah ini naik lagi nih. Tadi sudahlah agak surut sampai 35 sentimeter, sekarang naik 50 sentimeter," papar Sanusi. ● yan

Pangdam Jaya Hadiri Penyerahan Bantuan Kemanusiaan untuk Palestina



JAKARTA (IM) - Pangdam Jaya/Jayakarta, Mayjen TNI Mohamad Hasan didampingi Ketua Persit KCK Daerah Jaya, Ny. Ririx M. Hasan dan pengurus, menghadiri acara pelepasan barang bantuan kemanusiaan untuk masyarakat Palestina, bertempat di Lantai Dasar Gedung E Mabesad, Jl.Veteran No.5 Jakarta Pusat. Rabu (8/11).

Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Agus Subiyanto SE MSi., didampingi Ketua Umum Persit KCK Ny. Evi Agus Subi-

yanto memimpin penyerahan bantuan kemanusiaan untuk masyarakat Palestina.

Kasad menyampaikan terimakasih kepada seluruh prajurit jajaran TNI AD yang telah memberikan bantuan kemanusiaan kepada saudara-saudara di Palestina, Selanjutnya mengenai mekanisme pengiriman diatur pemerintah atau langsung kita bawa dengan menggunakan pesawat Hercules.

Mudah-mudahan apa yang kita berikan dapat bermanfaat untuk masyarakat Palestina.

Dalam bantuan ini terdiri dari makanan, minuman, pakaian, selimut juga obat-obatan.

"Semuanya kebutuhan mulai dari orang dewasa sampai anak-anak (bayi), kita kirim ke sana, mudah-mudahan apa yang kita berikan bisa bermanfaat," pungkas Kasad.

Hadir dalam kegiatan penyerahan bantuan kemanusiaan, Para Pejabat Mabesad, Para Kabalakupus, Ketua Umum Persit KCK dan Jajaran, PJU Kodam Jaya dan para Komandan Satuan Jajaran Kodam Jaya. ● ber

Dinkes DKI: Positif Cacar Monyet Capai 29 Kasus

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta menyebutkan, hingga 7 November 2023, terdapat 29 kasus positif aktif cacar monyet di Ibu Kota. Kepala Seksi (Kasi) Surveilans Epidemiologi dan Imunisasi di Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta, Ngabila Salama dalam keterangan tertulis di Jakarta, Rabu (8/11), ada tambahan satu kasus cacar monyet terbaru pada 7 November.

"Selama November 2023, terdapat total enam kasus cacar monyet baru," katanya.

Kemudian, untuk satu kasus di Agustus 2022 sudah sembuh sehingga sejauh ini, total kasus positif aktif cacar monyet sebanyak 30. Adapun para penderita, ujarannya, yaitu laki-laki berumur 25-50 tahun, semuanya menunjukkan gejala ringan.

Selain itu, proporsi orang positif cacar monyet dari keseluruhan orang yang menjalani tes "polymerase chain reaction" (PCR) para pasien tersebut mencapai 25 persen. "Semua tertular dari kontak seksual," katanya.

Ngabila mengatakan, seluruh penderita cacar monyet yang berdomisili di DKI Jakarta kini tengah diisolasi di rumah sakit. Dia juga menjelaskan bahwa terdapat tujuh orang suspek atau terduga bergejala penyakit tersebut. Sementara itu, lanjutnya, sebanyak 92 orang menunjukkan hasil negatif dalam tes PCR-nya. Dia juga menuturkan

bahwa capaian target vaksinasi cacar monyet mencapai 100 persen. "Total penerima vaksinasi 495 orang dari target 495 orang," katanya.

Sebelumnya, Ngabila pada 6 November tahun ini mengatakan bahwa pihaknya akan terus memantau perkembangan kasus cacar monyet (monkeypox) di Jakarta dan Indonesia sampai 24 November 2023.

Pemantauan tersebut dilakukan berdasarkan prediksi inkubasi virus cacar monyet, yakni dua kali masa inkubasi terpanjang atau enam minggu dari 13 Oktober 2023 kasus transmisi lokal pertama ditemukan di Indonesia.

Selain itu, Ngabila menyebutkan, pemantauan kasus penyakit cacar monyet akan dilakukan di tempat-tempat ramai dengan mobilitas dan aktivitas yang tinggi.

Dinkes DKI Jakarta juga memastikan seluruh fasilitas kesehatan, mulai dari puskesmas hingga rumah sakit umum daerah (RSUD), siap menangani pasien kasus cacar monyet.

"Semuanya sudah siap untuk menangani kasus cacar monyet dan gratis," kata Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta Ani Rusipitawati.

Selain itu, ujarannya, pihaknya gencar melakukan penelusuran kontak guna memutus rantai penularan kasus cacar monyet, serta mengawasi kelompok yang berisiko tertular. yan

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan pembubaran PT Aryaduta Medan Management (dalam likuidasi) ("Perseroan") berdasarkan akta tanggal 14 Januari 2021 No.8, dibuat dihadapan Sriwi Bawana Nawaksari, SH, Notaris di Kabupaten Tangerang, dengan ini Likuidator mengumumkan rencana pembayaran kekayaan hasil likuidasi yaitu karena Perseroan tidak mempunyai hutang, maka hasil likuidasi dibagikan kepada para pemegang saham sebagai pengembalian modal mereka. Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Medan, 9 November 2023
Likuidator
PT Aryaduta Medan Management (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan pembubaran PT Wahana Tatabangunan Cemerlang Matahari (dalam likuidasi) ("Perseroan") berdasarkan akta tanggal 9 November 2021 No.14, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta, dengan ini Likuidator mengumumkan rencana pembayaran kekayaan hasil likuidasi yaitu karena Perseroan tidak mempunyai hutang, maka hasil likuidasi dibagikan kepada para pemegang saham sebagai pengembalian modal mereka. Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 9 November 2023
Likuidator
PT Wahana Tatabangunan Cemerlang Matahari (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan pembubaran PT Inti Karya Gunatama (dalam likuidasi) ("Perseroan") berdasarkan akta tanggal 9 Desember 2021 No.68, dibuat dihadapan Sriwi Bawana Nawaksari, SH, Notaris di Kabupaten Tangerang, dengan ini Likuidator mengumumkan rencana pembayaran kekayaan hasil likuidasi yaitu karena Perseroan tidak mempunyai hutang, maka hasil likuidasi dibagikan kepada para pemegang saham sebagai pengembalian modal mereka. Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 9 November 2023
Likuidator
PT Inti Karya Gunatama (dalam Likuidasi)